

## **Compte rendu de la commission exécutive nationale de la FGR des 18 et 19 janvier 2011.**

Se rapportant à cette CE vous trouverez :

**--le rapport d'activité du bureau national,**

**---le résumé des interventions des délégué(e)s**

**-- -- le texte adopté. En résolution finale**

Le financement de la prise en charge de la perte d'autonomie a fait l'objet d'un débat qui a conduit à la rédaction du 4<sup>ème</sup> paragraphe du texte adopté. Pour approfondir notre réflexion vous trouverez également une fiche de travail (de « cadrage ») qui doit vous permettre de préciser les « pistes » de financement et de gouvernance envisageables.

Nous vous proposons donc d'inscrire cette question à l'ordre du jour de votre prochaine commission exécutive et de nous faire remonter aussitôt un compte-rendu des débats. Nous vous en remercions.

En effet le débat national est maintenant lancé et la FGR-FP va s'efforcer d'y faire entendre sa voix.

La CE a reçu communication du bilan du Congrès de Pau, du bilan financier des sections pour 2009, et des dates des assemblées générales départementales connues à ce jour (peu nombreuses encore. Merci de nous communiquer la votre dès que possible, si ce n'est pas déjà fait).

Le budget prévisionnel 2011 a également été présenté à la CE.